



報道関係者各位

「茨木市特殊詐欺多発警報」の発令に伴い 特別警戒隊による出発式を実施

茨木市は、令和5年6月5日（月）に、茨木警察署との合同による「茨木市特殊詐欺特別警戒隊出発式」を実施しました。

茨木市内では、今年に入ってから高齢者を狙った還付金詐欺被害等の特殊詐欺が多発しており、今年の特殊詐欺被害件数はすでに昨年1年間の件数（51件）を超えています。（5月末現在速報値：54件）

これを受けて、市では、特殊詐欺被害の防止取組強化を図るため、6月2日～7月31日を警報発令期間（集中対策週間：6月2日～9日）とした「茨木市特殊詐欺多発警報」を発令し、茨木警察をはじめとした各種団体と連携した注意喚起活動に取り組むこととしています。

今回の出発式は、この取組の一環として行ったもので、福岡市長による「茨木市特殊詐欺多発警報」の発令のほか、市長と茨木警察署の水代 智（みずしろさとし）署長による看板の掲示式、特別警戒隊として注意喚起アナウンスを流して市内を巡回する市の公用車両（消防車、ごみ収集車、広報車）、警察車両等による車両出発式等を実施しました。



出発式の様子（6/5撮影）

左：福岡 洋一 茨木市長
右：水代 智 茨木警察署長

■「茨木市特殊詐欺多発警報」発令期間の取組

- (1) 市及び警察車両による出発式の実施
- (2) 市庁舎及び市車両による注意喚起アナウンスの実施
- (3) 広報いばらきへの注意喚起記事の掲載
- (4) 市内自治会への注意喚起チラシの回覧
- (5) 市役所及び関連施設等に注意喚起チラシを設置

■茨木市：福岡洋一市長コメント

市民の皆さまの大切な財産を守るため、茨木警察署等と連携し、特殊詐欺被害の防止に向けて力強く取り組みます。

■（参考）茨木市特殊詐欺特別警戒隊出発式の概要

日 時：令和5年6月5日（月）、午後1時～1時30分

場 所：茨木市役所本館東側玄関前

出席者：茨木市長 福岡洋一、茨木市議会議長 下野 巖、茨木警察署長 水代 智ほか



【本件に関する問合せ先】

市民文化部市民生活相談課長

電話：072-620-1603